

opusdei.org

Los mejores momentos de las catequesis de san Josemaría en Europa y América

Descubre el nuevo canal de san Josemaría en YouTube, con vídeos breves y resúmenes de sus encuentros con familias, amigos y miembros del Opus Dei.

19/06/2024

Entre 1971 y 1974, el fundador del Opus Dei viajó por Europa y América para hacer una gran catequesis. Durante esos años visitó España, Portugal, Argentina, Brasil, Chile, Ecuador, Guatemala, Perú, Venezuela y Colombia.

En esos países mantuvo encuentros con grupos grandes y pequeños en los que respondía a todo tipo de preguntas sobre la vida cristiana, la santificación del trabajo, el cuidado de la familia y la situación de la sociedad.

En el canal de YouTube se han comenzado a publicar vídeos breves remasterizados –con una duración que va desde menos de un minuto hasta los tres minutos– con preguntas y respuestas en esas tertulias. Se pueden encontrar preguntas sencillas sobre cómo llevar bien el peso de la rutina diaria, o cómo amar al Papa, y otras más

complejas a las que san Josemaría sale al encuentro con cercanía y buen humor:cómo superar las discusiones en el matrimonio, qué hacer cuando un hijo está gravemente enfermo,cómo hablarle a un amigo de la misa, etc.

Suscríbase al canal y conozca más de san Josemaría y de sus enseñanzas

El canal de san Josemaría contiene también algunos vídeos largos, con resúmenes de esos encuentros. Por el momento se han subido cuatro:Brafa (Barcelona, España), en São Paulo (Brasil), Buenos Aires (Argentina) y en Lima (Perú)

Encuentro con san Josemaría en Buenos Aires, 1974

Encuentre estos y más videos
subtitulados en varios idiomas en la
página videos de su predicación en el
website oficial de san Josemaría.

Ser contemplativos con sencillez

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ec/article/mejores-momentos-catequesis-san-josemaria-europa-america-youtube/> (19/01/2026)